

La République du Centre, 20 avril 2022

## CONFRÉRIE DES VINS DE L'ORLÉANAIS

### Les retrouvailles après deux ans d'absence !

**Les membres de la confrérie œnogastronomique des vins AOC Orléans et Orléans-Cléry se sont retrouvés pour la première fois en présentiel depuis le début de la crise sanitaire, à l'occasion de l'assemblée générale qui s'est tenue jeudi dernier, au CFA de la chambre des métiers et de l'artisanat du Loiret.**

Le grand maistre, Alain Sénéchal, avait d'ailleurs du mal à cacher sa joie en donnant le coup d'envoi de la réunion à laquelle Marc Gaudet, le président du conseil départemental, ou encore Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret, ont tenu à prendre part.

Revenant sur l'année 2021, il a indiqué qu'elle a

permis de « relancer la machine » et de « reprendre goût à la vie ».

C'est que la confrérie a pu participer à un certain nombre de manifestations dont notamment le Festival de Loire, le marché de Noël et le salon de la gastronomie d'Orléans, ce qui n'était pas possible en 2020. Après l'approbation des bilans moral et financier, les présents ont été invités à prendre la parole puis à se diriger vers le restaurant d'application, Le 5, pour un pot de l'amitié au cours duquel deux professeurs de cuisine au sein du CFA de la CMA, en l'occurrence Elise Pescher et Florent Doittée, ont été intronisés. ■